Buenas tardes, Iglesia,

iNuestro Festival Anual de Otoño se celebra en 9 DÍAS! ¿Ya compartiste la noticia con algún vecino o amigo? Si no, ihazlo! Si aún no te has inscrito como voluntario, asegúrate de hacerlo a través de nuestro sitio web o en los portapapeles del Santuario y el FWC.

Este domingo a las 3 p. m., adoraremos a Dios con otros metodistas unidos del área de Charlotte y celebraremos a Abraham Karva, Fred Floyd y Jackson Gonzalez, quienes respondieron al llamado de Dios sirviendo con amor a nuestra iglesia y recibirán el premio al Servicio Distrital de Laicos en la Iglesia Metodista Unida de University City. ¡Espero que hagan planes para asistir!

De lo contrario, nos veremos este domingo para el culto mientras reflexionamos sobre la enseñanza de Wesley: *Ahorra todo lo que puedas*.

Con agradecimiento, Caitlin

NOTICIAS ELECTRÓNICAS SEMANALES

Grupo de trabajo de servicios contemporáneos

La pastora Caitlin busca colaboradores en el ministerio que sueñen, ofrezcan ideas o comentarios, y prueben cosas nuevas para nuestro servicio de adoración contemporánea de las 11 a. m. ¿Te llama Dios a servir a nuestra iglesia de esta manera? ¡Comunícate con la pastora Caitlin si sientes el impulso de Dios!

Servicio de Adoración del Distrito Metropolitano

Únase a los metodistas unidos del área metropolitana de Charlotte para adorar a Dios juntos y celebrar a nuestros laicos. El servicio se llevará a cabo a las 3 p. m. el domingo 19 de octubre en la Iglesia Metodista Unida University City (Charlotte).

Festival Comunitario de Otoño

Te necesitamos el sábado 25 de octubre de 11:00 a. m. a 3:00 p. m. para servir en nuestro festival anual de otoño. Empezaremos a preparar el evento alrededor de las 10:00 a. m. y aún necesitamos voluntarios para ayudar con los juegos, las manualidades y supervisar el castillo inflable. Si puedes ayudar, comunícate con los pastores Caitlin, Colston o Candido.

https://www.signupgenius.com/go/4090948AAAE2FA7FC1-multicultural#/ https://www.signupgenius.com/go/4090948AAAE2FA7FC1-59098311-español#/

Familias que necesitan ayuda para Navidad:

WeCare ya acepta solicitudes para ayudar a familias con dificultades económicas a celebrar la Navidad. Puede enviar su solicitud en línea en

https://hickorygroveumc.com/wecare-christmas-signup desde ahora hasta el 26 de octubre o en la casa de WeCare el segundo y cuarto sábado de cada mes, de 10:00 a. m. a 12:00 p. m.

Reunión de la Unidad de Mujeres Unidas en la Fe

Únase a Mujeres Unidas en la Fe en su reunión trimestral de unidad de todos los grupos de mujeres el 14 de octubre de 18:30 a 20:00 h en el Salón Trinity. Traiga un plato cubierto para compartir. Se servirán bebidas. ¡Disfrute de la gran confraternidad de nuestra diversa iglesia!

Nuevos inquilinos

Quizás vean caras nuevas en nuestro campus los domingos por la mañana. La Iglesia Comunitaria de Restauración alquilará el gimnasio y el salón multiusos los domingos por la mañana, además de espacio de oficina en el segundo piso del Edificio Francis Asbury. Si tienen alguna pregunta o inquietud, por favor, contacten a Jamie Horton o Bob Young, copresidentes del consejo directivo..

Carta pastoral del obispo Carter para el Mes de la Herencia Hispana

Por favor haga clic<u>AQUÍ</u>para acceder a una carta pastoral del Obispo Carter para el Mes de la Herencia Hispana.

Estudio bíblico del miércoles por la noche

Están todos invitados a unirse a nosotros los miércoles por la noche para el estudio bíblico y la reflexión por Zoom a las 19:30 h. Estudiaremos el libro de Apocalipsis.Por favor leacapítulo 3:1-6.ID de reunión de Zoom: 81541770673 y código de acceso: 522533

Nuevas opciones de donación

Donaciones por mensaje de texto: envía HGUMCGIVE al 73256 o utiliza la página de donaciones en línea del sitio web de HGUMC. Visita<u>hickorygroveumc.com/give</u>y complete el formulario de donación en línea.

Todas las transacciones son seguras.

Grabaciones de Equip & Connect de WNCCUMC disponibles

Los seminarios web de la conferencia para líderes laicos están disponibles en YouTube. Haga clic aquí. AQUÍ para acceder a las grabaciones.

Únase al obispo Carter y sus amigos para un viaje de un año a través de Lucas y Hechos

Comienza el 2025 uniéndote al obispo Carter y a otros líderes de nuestra Conferencia y denominación en un viaje transformador a través de dos de los libros más impactantes del Nuevo Testamento: Lucas y Hechos. Haz clic.aquípara obtener más información y registrarse para recibir las guías de discusión semanales por correo electrónico.

NOS IMPORTA: Necesidades alimentarias

Por favor, ayúdenos a reabastecer los estantes de WeCare: guisantes, judías verdes, maíz. Nuestra despensa de alimentos y armario de ropa de WeCare estarán abiertos el sábado 25 de octubre de 10:00 a. m. a 12:00 p. m.

Paquete de refrigerio

El programa de Snack Pack está en pleno desarrollo este año escolar. Hemos realizado varias entregas a la escuela. El precio de la comida ha subido, y lo notamos al comprar el paquete de Snack Pack. Agradecemos enormemente las donaciones a este ministerio. Pidan que nos consideren cada semana. Si tiene alguna pregunta, llame a Jennifer Stribling al 704-617-2520.